

TEMA: Salud

SUBTEMA: EU vigila COVID

REFERENCIA: El Heraldo De México. (7 de agosto). EU destina 3 mdd para vigilar COVID-19 en México. Recuperado de <https://bit.ly/34b1PCR>

NOTA:

EU destina 3 mdd para vigilar COVID-19 en México

El Departamento de Salud (HHS) y Servicios Humanos de Estados Unidos y la Secretaría de Salud de México suscribieron un acuerdo de cooperación para reforzar la respuesta binacional ante el COVID-19 y tendrá una inversión superior a los tres millones de dólares.

El proyecto contempla estudios de prevalencia serológica, fortalecimiento de la vigilancia epidemiológica, entrenamiento en comunicación de riesgos y estudios de movilidad en poblaciones fronterizas.

“Mediante este programa, México y Estados Unidos colaboraremos para fortalecer y modernizar los sistemas y aumentar recursos humanos para mitigar los efectos en México de la pandemia COVID-19”, informó la Embajada de Estados Unidos en México.

También se va colaborar en un estudio de prevalencia del virus SARS-COV-2 en la población mexicana, incluyendo la población fronteriza para fortalecer el conocimiento sobre la dimensión de la pandemia.

“Este acuerdo busca fortalecer las capacidades de comunicación de riesgo a la población, especialmente a la más vulnerable, así como a ayudar a los expertos a comprender los movimientos de las poblaciones fronterizas y el riesgo de contagio y diseminación del COVID-19 entre los dos países, ya que como socios, vecinos y amigos, enfrentamos hombro con hombro la actual pandemia”, detalló.

COMENTARIO

El Departamento de Salud (HHS) y Servicios Humanos de Estados Unidos y la Secretaría de Salud de México suscribieron un acuerdo de cooperación para reforzar la respuesta binacional ante el COVID-19 y tendrá una inversión superior a los tres millones de dólares. Dentro de este acuerdo se busca colaborar para fortalecer y modernizar los sistemas vigilancia epidemiológica, además de aumentar los recursos humanos con la finalidad de mitigar los efectos provocados por la pandemia en México.

Los contagios de coronavirus en México cada día van en aumento, este acuerdo busca blindar la frontera con Estados Unidos para el no ingreso de casos asintomáticos que pueden provocar un repunte del número de contagios en ambos países. Por otro lado busca entender y atender los diversos problemas derivados de la pandemia.

Establecer acuerdos para trabajar en conjunto para la contención de la pandemia es benéfico, pero México debe establecer estrategias y acciones internas más rígidas, pues las implementadas hasta el momento no han sido acatadas por toda la población dificultando la contención de la pandemia.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar